

## Merayakan Idul Adha 1444 H, Rutan Kudus Melaksanakan Penyembelihan Hewan Kurban

David Fernanda Putra - [KUDUS.PUBLIK.CO.ID](http://KUDUS.PUBLIK.CO.ID)

Jun 29, 2023 - 20:52



Kudus - Kamis (29/06) Momen Lebaran Haji atau yang lebih dikenal dengan Hari Raya Idul Adha merupakan salah satu momen yang begitu dinantikan oleh seluruh umat Islam di dunia. Meski terpisah oleh tingginya tembok dan kokohnya jeruji besi Pemasarakatan, namun tidak menyurutkan semangat para warga binaan dalam menyambut datangnya hari besar umat Islam tersebut. Pada kesempatan hari ini Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus melaksanakan penyembelihan 4 ekor hewan kurban berupa kambing.

Pemotongan hewan kurban dilaksanakan usai sholat Idul Adha yang bertepatan di belakang masjid At-Taubah Rutan Kudus, 4 ekor kambing disembelih dan selanjutnya akan dibagikan kepada seluruh WBP Rutan Kudus berupa tambahan lauk menu makan siang dan sore. Total kambing yang diperoleh Rutan Kudus

adalah sejumlah 7 ekor yang akan disembelih secara bertahap selama Idul Adha.

Turut hadir pula Kepala Rutan Kudus, Solichin untuk memantau langsung jalannya kegiatan pemotongan hewan kurban tersebut. Beliau menuturkan bahwa penyembelihan hewan kurban juga merupakan bentuk kepedulian terhadap sesama.

"Penyembelihan hewan kurban sebagai bentuk peduli sesama, terutama untuk Warga Binaan yang membutuhkan perhatian, bukan hanya simpati tetapi juga empati dari semua pihak. Semoga momen ini juga dapat menginspirasi dan memotivasi diri untuk saling berbagi, terutama kepada mereka yang membutuhkan," pungkasnya.

Kasubsi Pelayanan Tahanan, Abdul Aziis juga berharap agar kita semua dapat mengambil esensi dari kegiatan penyembelihan hewan kurban ini. Dari hewan kurban ini nanti akan diberikan sebagian kepada yang telah menyerahkan kepada Rutan.

"Bukan berapa jumlah hewan yang menjadi makna Idul Adha, tetapi sejatinya keikhlasan berbagi dan saling peduli, itulah yang menjadi makna kurban Idul Adha. Dalam kegiatan ini dari panitia menyerahkan kembali sebagian daging kurban dari pemberi hewan kurban salah satunya dari Pak Ade dari instansi bea dan cukai untuk tahanan dan narapidana Rutan Kudus," ungkapnya.

Kegiatan penyembelihan hewan kurban berjalan lancar, aman dan kondusif.